

BAJO RESERVA

Tómbola de morenistas para hablar ante Sheinbaum

:::: La tómbola llegó a la reunión de legisladores de Morena y aliados con la presidenta **Claudia Sheinbaum** en Palacio Nacional. En su calidad de coordinador de la bancada guinda en el Senado, a **Adán Augusto López** le correspondía tomar la



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Cynthia López Castro

palabra, pero cedió su lugar para que alguien más del grupo parlamentario lo hiciera. Nos cuentan que para decidir quién hablaría se optó por el azar, así que se recurrió a una tómbola. La afortunada fue la yucateca **Verónica Camino Farjat**, secretaria de la Mesa Directiva en la Cámara Alta. Por cierto, en su mensaje, nos detallan, doña Verónica dio la bienvenida a las nuevas adquisi-

ciones del oficialismo: el desertor del PAN **Miguel Ángel Yunes Márquez** y la desertora del PRI **Cynthia López Castro**, que con eso ya pueden decir que son parte de la familia del segundo piso.

Se quedaron con las ganas de "foto oficial"

:::: A propósito de la reunión de ayer en Palacio Nacional, nos cuentan fueron varios los morenistas que se molestaron porque no hubo oportunidad de tomarse la "foto oficial" de toda la bancada con ella al final del evento. Al final del acto, la presidenta **Claudia Sheinbaum** salió rápidamente rodeada por su cuerpo de seguridad y no hubo posibilidad de tomar la fotografía. A pesar de ello, varios morenistas intentaron lograr la anhelada foto, pero se encontraron con codazos, empujones y pisotones entre los que cuidaban a la mandataria y los demás cazadores de la codiciada selfi.

Monreal olvida la bicicleta y la honrada medianía

:::: Nos cuentan que luego de que el diputado **Ricardo Monreal** confirmó que viaja frecuentemente en helicóptero porque le dan aventón sus amigos cuando hay una emergencia, de inmediato hubo quien recordó al Monreal de 2018, aquel que, recién llegado al Senado, acudía en bicicleta a su trabajo. "Yo la uso tres o cuatro días a la semana para venir al trabajo", decía muy orgulloso en aquel entonces el zacatecano. Y para cuando tenía reuniones lejanas, se trasladaba por sus propios medios: "Uso mi vehículo, no tengo guanuras, no tengo camionetas escolta, no tengo motocicletas escolta, prácticamente ando solo. La austeridad implica eso y más, hay que acostumbrarnos a la honrada medianía", se ufana. Ahora, con la llegada de sus amigos ricachones, no queda claro si a don Ricardo se le olvidó la "medianía" o nomás la "honrada", pero sí da muestras de amnesia.

Proponen a Marko Cortés como asesor azul

:::: Nos hacen ver que ahora que **Marko Cortés** deja de ser presidente nacional del PAN, ya hay quienes lo andan promoviendo como asesor de lujo. No crea que para aconsejar a su sucesor o a los pocos gobernantes que le quedan a su partido, sino para dar tips a los recién derrotados demócratas en Estados Unidos. La idea de los malosos que proponen de broma a don Marko es que los azules demócratas arrasados por el vendaval **Trump** andan hoy como los azules panistas de 2018, esperanzados en que el republicano se va a moderar llegando al poder, que no se va a atrever a dismantelar instituciones, o que no es en serio su idea de usar al Departamento de Justicia con criterios políticos y de venganza, tal como decían de **López Obrador**. Por supuesto, no es que don Marko les vaya a decir cómo enfrentar al populista con éxito, sino que sólo les cuente lo que hizo aquí la oposición, para que lo eviten.

